
 

 

 

 

 

 

おばなざわ徳良湖まつりを盛り上げたボランティア隊③ 

 今回も、ボランティア隊の振り返りを紹介します。 

石沢さくらさん：私は「地元尾花沢のことを知ってもらいたい、広めたい、貢献したい」と思い、

初めてボランティアに参加しました。花笠マラソンのエイドステーションで、五目ご飯を並べ

たり、ランナーの方にお菓子を渡したりしました。私は小さいころ、ランナーとしてマラソン

に参加したことがあり、エイドステーションで仕事ができてうれしかったです。ランナーの

方々が笑顔で「ありがとう」「おいしくて何個も食べれるよ」と言ってくださり、尾花沢のお

菓子のおいしさを分かち合うことができました。そして、たくさんの関係者の方がマラソンに

関わっていて、「尾花沢を知ってもらいたい」という思いであることが伝わって

きました。もし、私が渡したお菓子がきっかけで尾花沢に興味を持ってもらえ

たら、すごくうれしいと思っています。今後も尾花沢のことをたくさんお人に

知ってもらえるように、できることをしていきたいです。 

笹原幸
ゆき

華
は

さん：今回ボランティアに参加して、たくさんの人々の笑顔を見ることができて、とて

もやりがいのあるボランティア活動でした。大量の食べ物を小分けする作業を担当しました

が、衛生面に気をつけながら均等に盛り付けするなど、人に食べ物を提供することはすごく難

しく大変でした。でも、ランナーの皆さんがエイドコーナーで「おいしい！」「もう１個食べ

たい！」と笑顔で食べてくださり、「ボランティアをやってよかった」と感じました。たくさ

んの人々が喜んでくれる活動に参加できたことを心からうれしく思いました。これからも積極

的にこのような活動に参加していきたいです。 

五十嵐江
こう

さん：初めてボランティアに参加して、楽しさややりがいを実感できました。イベント

に参加されている方々や運営の方々から「ありがとう」「頑張ってね」「お疲れ様」という言葉

をたくさんかけていただきました。「やってよかったな」と思えて、こっちまで笑顔になれま

した。ボート乗り場の手伝いをする予定でしたが、強風でゴミ拾いをすることになり、精一杯

取り組むことができました。この活動を通して、人のために行動するうれしさを

実感できたので、日頃から困っている人がいたら助けたいと思います。また、他

のボランティア活動にも参加して地域を盛り上げたり、人のあたたかさの輪を広

げたりしていきたいと思いました。 

 実際にボランティア活動に取り組むと、たいへんさが生じてきます。もしかすると、「参加し

なければよかった」と思う場面もあったかもしれません。しかし、周りの人々からいただく感謝

の言葉が「よし、もう少し頑張ろうか」と踏みとどまる気持ちにさせてくれます。そんな言葉の

ありがたさを実感できるようになると、周囲にも感謝の言葉をかけられるようになると思いま

す。他人の役に立とうと努めることで、逆に支えられるのですね。 【文責：校長 工藤雅史】 
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次号も、ボランティア隊員の振り返りを紹介いたします。   

 

石川穂
ほ

乃
の

香
か

さん：ペダルカー体験会場では、子供が乗ったペダルカーをきれいに並べるのに苦労

しました。特に午後からお客さんがたくさん来たので並べるのに時間がかかり、大変でした。

ティラノサウルス着ぐるみ体験会場では、脱ぎ方のお手伝いをしました。こちらもお客さんが

多く大変でした。多くの大変さがありましたが、お客様や地域の方々とかかわることができた

ので、とてもいい機会になりました。今後もいろいろなボランティアに参加していきたいです 

阿部優
ゆう

太
た

郎
ろう

さん：今回、特にためになったと思えたことは、初対面の方々とのかかわりについてで

す。様々な年代の方々と交流する中で、相手に合わせて話し方や表情、言動などを変えることが、

ものすごくたいへんでしたが、普段の生活では得られない成長を得ることができました。今後は、

今回の活動で培った判断力や他人との接し方を生かして、地域の方々との交流を深めていきた

いです。また、次のボランティア活動にも参加したいです。 

古郡妃
ひ

菜
な

さん：初めて地域の活動に参加でき、地域の人々をサポートできてよかったです。当日は

風が強くボート体験ができなかったため、私は周辺のゴミ拾いをし、きれいにすることができま

した。普段なかなかできない、地域の方々との交流を通して、ボランティア活動の良さを実感し

ました。地域の方々が「お疲れ様」と声をかけてくださって、とてもうれしかったです。次のボ

ランティア活動も参加したい、と思いました。 

。 

半澤心
ここ

海
み

さん：ボランティアは、午前と午後に異なる仕事をしたのですが、友達と一緒だったので

楽しかったです。これからは地域の人々とのかかわりをもっと増やしていくことができたらい

いのかな、と思いました。 


